



ISIDRO GIL

Entrenador del Canovelles

Este año, Isidre Gil, vuelve como entrenador, al palenque de la Regional Preferente. Hace unos años, llevó las riendas del primer equipo del Granollers. Después pasó al Canovelles, dirigiendo el juvenil "A", en el que cosechó éxitos como el de que su equipo quedase campeón de Catalunya. Y después de varias temporadas, en esta 85-86, se apresta a dirigir el primer equipo de la entidad canovellense.

—Va a ser tu segunda experiencia, ¿te sientes animado?

—Más que animado diría yo que seguro de lo que podrá ser mi trabajo en el primer equipo.

—En el Granollers no te fueron muy bien las cosas...

—Eran otros tiempos y otras circunstancias. Entonces el Granollers no era ni mucho menos lo que es ahora y todos recordamos que su plantilla estaba formada por jugadores de muy poca experiencia.

— Estaremos en las primeras posiciones.

—Sin embargo también en el Canovelles hay muchos jugadores jóvenes.

—Es muy diferente, pues si bien tu dices hay jugadores jóvenes, también tengo a hombres como Coll, Fernando, Diego y otros que son experimentados en la Preferente. Además cuento con los que tu dices son jóvenes, pero que ya jugaron casi todos en la pasada temporada, por lo que no se puede comparar aquella etapa en el Granollers con la de ahora en el Canovelles.

—Mucho debes esperar de tu plantilla para estar tan seguro.

—Soy consciente de que tengo un buen equipo aunque no se me escapan las dificultades que habremos de salvar para lograr una buena clasificación. Trabajando con humildad pero con dedicación espero poder estar al final del campeonato entre los de arriba.

—El Canovelles ha tenido bajas importantes, ¿se van a notar en falta estas bajas?

—En absoluto y salvo en cierto jugador, creo que han sido suplidas sobradamente bien.

—¿Por casualidad te refieres a

Camacho, hoy en el Granollers, cuando dices cierto jugador?

—No tengo porque negarlo.

—Tu has tenido a Camacho y lo formaste como juvenil, ¿le ves titular en la Tercera División?

—Camacho, para mi un gran jugador, ha dado el salto en el momento oportuno. En cuanto recobre su forma tras la operación sufrida y sigue en la línea de cuando estaba con el Canovelles, Camacho puede llegar muy alto en el fútbol.

—¿Cómo está el ambiente entre tus jugadores?

—Fenomenal, todos están muy ilusionados y trabajan con ahínco para conseguir los mejores logros.

—¿Y el ambiente entre los aficionados?

—Yo creo que como todas las aficiones si el equipo funciona el público se mueve y se identifica con el equipo. Yo estoy seguro de que nos van a apoyar en todos los sentidos.

Pues que haya suerte, Gil. Verdaderamente te la mereces...

Fotos: RAFEL

